

4investors

veröffentlichte am 20.06.2022:

<https://www.4investors.de/nachrichten/boerse.php?sektion=stock&ID=163190>

Autor: Robin Lohwe – auf twitter

Rubean: Cyclebit-Millionen aus Wandeldarlehen sind geflossen

Rubean meldet die Auszahlung eines millionenschweren Wandeldarlehens: Das Fintech-Unternehmen Cyclebit aus Zypern habe im Zuge der vereinbarten Wandeldarlehens nun 3,4 Millionen Euro an Rubean ausgezahlt, so das Münchener Unternehmen am Montag. Die Gelder seien mittlerweile zugeflossen, so Rubean.

Cyclebit kann das Darlehen in 271.750 Rubean-Aktien wandeln. „Bei Nichtwandlung läuft das Darlehen über zwei Jahre und ist mit 3,0 Prozent p.a. verzinst“, so die m:access-notierte Rubean (WKN: 512080, ISIN: DE0005120802, [Chart](#)).

Wie vereinbart werden die beiden Gesellschaften nun Möglichkeiten für eine umfangreiche Kooperation ausloten.